
CONSIGLIO DELL’ORDINE DEGLI AVVOCATI DI AVELLINO 

Si porta a conoscenza del Colleghi che in data 12/05/10 si è tenuta una riunione, presso la 
Presidenza del Tribunale di Avellino, alla quale hanno partecipato una delegazione di Consiglieri 
dell’Ordine, nonchè il Presidente Dott. Massimo Amodio e i Presidenti di Sezione, dott.ri  Marena 
e Rescigno. 

In particolare i consiglieri hanno rappresentato ai Magistrati le seguenti problematiche: 

 le inefficienze causate dalla scelta organizzativa del Tribunale di destinare,  sia in maniera 
saltuaria che continuativa, magistrati in servizio nel settore civile anche allo svolgimento 
contemporaneo di funzioni penali; 

 i continui disagi arrecati agli utenti della giustizia civile, derivanti dalle frequenti variazioni 
tabellari relative ai giorni di udienza di ogni singolo Giudice; 

 le lungaggini  dei processi civili, il cui protrarsi alimenta un sempre più diffuso  senso di 
sfiducia nei confronti  di tutti  i soggetti che agiscono all’interno del processo   ; 

  i problemi legati alla cancellerie civili e al ritardo dell’inizio delle udienze civili. 

I Magistrati presenti, preso atto delle richieste dei Consiglieri Avvocati e riconoscendo la 
gravità dei problemi rappresentati, hanno assunto l’impegno di trovare, in tempi brevi e di 
concerto con il Consiglio dell’Ordine degli Avvocati, una soluzione praticabile che possa 
contemperare le esigenze dei soggetti coinvolti. 

Si è concordato, in particolare, di costituire  un tavolo di consultazione periodica, che preveda 
la partecipazione di rappresentati del Consiglio dell’Ordine e di  Magistrati del Tribunale di 
Avellino, onde  discutere preventivamente delle questioni attinenti alla organizzazione degli 
uffici di cancelleria  e  alla programmazione delle  udienze. 

I rappresentanti del Consiglio hanno, tra l’altro, evidenziato la necessità di una 
riconsiderazione del calendario settimanale delle udienze civili, onde evitare  un eccessivo  
congestionamento delle udienze infrasettimanali ( mercoledì/ giovedi), allorquando si registra 
un maggiore intasamento delle aule e degli ambienti limitrofi, a cagione della concomitante 
trattazione di cause con testimoni e parti fisicamente  presenti . 

Si è richiesto, inoltre, da parte degli Avvocati, onde migliorare il livello dei  servizi offerti 
dalle cancellerie civili,  di mettere mano ad una ridistribuzione delle risorse umane che 
privilegi, nei rapporti con gli utenti, le professionalità più votate alle relazioni esterne e al 
contatto con il pubblico .    

Nella stessa riunione, al fine di fornire un servizio più efficiente, anche per ciò che attiene alle 
funzioni svolte dagli addetti alle cancellerie civili, si è concordato di fissare, con decorrenza 
immediata, l’inizio delle udienze civili alle ore 9:30. 

Dalla sede del Consiglio, 12/05/2010. 

Il Consigliere Segretario                                                            Il Presidente 

  Avv. Fabio Benigni                                                               Avv. Edoardo Volino 


